

Michael Bessler – 30 jähriges Firmenjubiläum bei Balimpex



Am 15. August 2018 hatte Michael Bessler sein 30-jähriges Firmenjubiläum, wir gratulieren ihm ganz herzlich dazu.

Michael begann seine Karriere bei Balimpex am 15.08.1988 als Angestellter in der Zollabteilung. Durch sein grosses Engagement und seine Eigeninitiative zeigte sich schnell sein Führungstalent.

1998 wurde er zum Filialleiter mit Handlungsvollmacht von Basel/Weil-Autobahn. Durch seine Ausdauer, seinen Fleiss und seinen beharrlicher Einsatz wurde er bereits 2005 zum Prokuristen, als zuständiger Leiter Zollbereich West, und Mitglied der Geschäftsleitung befördert.

Als Bereichsleiter West ist Michael verantwortlich für die Filialen Basel/Weil-Autobahn, Basel/St. Louis, Rheinfeldern und Warmbach.

Wir alle schätzen Michael sehr als kompetenten und hilfsbereiten Kollegen.

Es macht einfach Freude mit ihm zusammen zu arbeiten.

Für seinen kontinuierlichen Einsatz und seine Treue danken wir ihm und wünschen ihm weiterhin viel Erfolg und Freude bei Balimpex!